



Crans–Montana

Un début d'année musical sous le signe de la Jeunesse et du Talent.

Ce ne sont pas moins de 9 concerts qui sont proposés par Crans–Montana Classics durant cet hiver.

Pour la 7ème édition du Concert de Nouvel An, l'Orchestre des Cameristi della Scala de Milan sera placé sous la direction de Ben Glassberg. Ce jeune chef d'orchestre britannique de 24 ans est lauréat du 55ème Grand Prix de Besançon 2017. Yesong Sophie Lee, une jeune violoniste prodige américaine de 15 ans et lauréate du Concours Menuhin 2016, traversera spécialement l'Atlantique pour interpréter le Concerto pour violon de Tchaïkovsky à Crans–Montana. Après le traditionnel vin chaud de l'entracte, les Cameristi et le soliste Davide Formisano,

flûte, conduiront le public dans un voyage musical à travers l'Europe.

Le spectacle du lendemain s'adressera aux jeunes de 5 à 95 ans. Sous la baguette de Stéphane Zufferey, jeune musicien de la région qui débute une carrière internationale, la magie de Pierre et le Loup de Prokofiev charmera les oreilles et les yeux de petits et grands. Entrée gratuite pour les enfants.

Du 17 février au 2 mars, des tourbillons de jeunesse feront déferler sur le Haut-Plateau des perles musicales aux couleurs de talent et d'enthousiasme.



Classic





Boris Beresovsky

CONCERTS AGENDA

MARDI 1ER JANVIER, 17H00, CENTRE SPORTIF LE RÉGENT

Concert de Gala du Nouvel An
Orchestre des Cameristi de la Scala de Milan
Ben Glassberg, direction
Yesong Sophie Lee, violon
Davide Formisano, flûte
Avec le soutien de la Fondation Francis et Marie-France Minkoff

MERCREDI 2 JANVIER, 17^H00, CENTRE SPORTIF LE RÉGENT

Pierre et le Loup de Prokofiev
Ensemble orchestral sous dirigé par Laurent Zufferey
Michael Guttman, premier violon
Annie Dutoit, narratrice
Massimo Racozzi et Fabio Babich, dessinateurs sur sable

DIMANCHE 17 FÉVRIER, 18H00, CHAPELLE ST-CHRISTOPHE

En collaboration avec Swiss Made Culture:
From Latin America to Paris Lionel Cottet, violoncelle et Jorge Viladoms, piano

MERCREDI 20 FÉVRIER, 18H00, CHAPELLE ST-CHRISTOPHE

Deux héros réunis pour le triomphe de la jeunesse et de la musique
Vassilis Varvaresos, piano et Noé Inui, violon

VENDREDI 22 FÉVRIER, 18H00, CHAPELLE ST-CHRISTOPHE

Quand un Beresovsky en cache une autre!
Le gène du génie
Boris et Evelyne Beresovsky, piano

DIMANCHE 24 FÉVRIER, 18H00, CENTRE DE CONGRÈS LE RÉGENT

La Suisse, plateforme internationale de talents
Solistes de l'Académie Menuhin - Alexandra Conunova, violon



Massimo Racozzi et Fabio Babich



Vassilis Varvaresos



www.cmclassics.ch, +41 27 480 36 93

MERCREDI 27 FÉVRIER, 18H00, TEMPLE PROTESTANT

L'excellence d'une jeunesse épanouie
Chapelle Musicale Reine Elisabeth: Elia Cohen-Weissert, violoncelle et Josquin Otal, piano
Avec la participation de Michael Guttman, violon

SAMEDI 2 MARS, 18H00, LA BERGERIE, RESTAURANT LE CERVIN

Virtuosité et maturité - Rudin sur les traces du grand Oïstrakh
Fedor Rudin avec un ensemble à cordes de la Haute Ecole de Musique de Lausanne et Sion

Save the date :

DIMANCHE 21 AVRIL

- Grand Concert de Pâques

THE ANNUAL DEBUT OF TALENTED MUSICAL YOUTH

This year there are no less than nine concerts on offer for the Crans-Montana Classics season this winter.

The the seventh New Year Concert the Orchester des Cameristi della Scala in Milan will be under the direction of Ben Glassberg. This young 24-year-old British conductor is the winner of the 55th Besançon Grand Prix 2017. Yesong Sophie Lee, a 15-year-old American prodigy violinist and winner of the 2016 Menuhin Competition, will cross the Atlantic specifically to perform Tchaikovsky's Violin Concerto here in the Alps. After the traditional mulled wine interval, the Cameristi and the soloist Davide Formisano, on the flute, will lead the audience on a musical journey across Europe.

The next day's show will be aimed at young people from five to 95 years old. Under the baton of Stéphane Zufferey, a young musician from the region who is starting an international career, the magic of Peter and the Wolf of Prokofiev will charm the ears and eyes of young and old. Free admission for children.

From February 17 to March 2, youthful whirlwinds will bring their pearls of musical talent and enthusiasm to the Upper Plateau.

EVENT

Tuesday January 1st, 5 pm, Le Régent Sports Center

New Year's Gala Concert
Orchestra of Cameristi de la Scala of Milan
Ben Glassberg, conductor
Yesong Sophie Lee, violin
Davide Formisano, flute
With the support of the Francis and Marie-France Minkoff Foundation

Wednesday, January 2, 5 pm, Le Régent Sports Center

Peter and the Wolf of Prokofiev
Orchestral ensemble under the direction of Laurent Zufferey
Michael Guttman, first violin
Annie Dutoit, narrator
Massimo Racozi and Fabio Babich, sand artists

Sunday, February 17, 6 pm, St-Christophe Chapel

In collaboration with Swiss Made Culture:
From Latin America to Paris

Wednesday, February 20, 6 pm,

St-Christophe Chapel

Two heroes get together for this triumph of youth and music

Vassilis Varvaresos, piano and Noé Inui, violin

Friday, February 22, 6 pm, St-Christophe Chapel

When a Berezovsky hides another! The embarrassment of genius

Boris and Evelyne Beresovsky, piano

Sunday, February 24, 6 pm,

Regent Convention Center

Swiss International Platform of Talent
Soloists of the Menuhin Academy - Alexandra Conunova, violin

Wednesday, February 27, 6 pm, Protestant Temple

Excellence of budding youth
Queen Elizabeth Music Chapel: Elia Cohen-Weissert, cello and Josquin Otal, piano
With the participation of Michael Guttman, violin

Saturday 2 March, 6 pm, La Bergerie, Restaurant The Matterhorn

Virtuosité and maturity - Rudin in the footsteps of the great Oistrakh

Fedor Rudin with a string ensemble from the Haute Ecole de Musique of Lausanne and Sion

Save the date :

Sunday, April 21 - Grand Concert de Pâques